

39. Santenberg-Cup in Wauwil

Der Santenberg-Cup fand dieses Jahr etwas früher im Rahmen des Dorffestes Wauwil und der Label-Übergabe statt. Am Samstag-Nachmittag starteten ca. 50 Kinder bei den traditionellen Schüler-Rennen über 80m bzw 60m um bei den Vor- und Finalläufen um jede Hunderstel-Sekunde zu kämpfen. Dabei konnten auch Jugi-Kinder des TV Santenberg auf dem Podest platzieren.

Beim Pföderi-Rennen durften dann die ganz kleinen mit den Jahrgängen 05/06 und 07 bei einem Massensprint um einen Pokal kämpfen. Angefeuert durch die Eltern liefen diese voller Eifer und mit leuchtenden Augen dem Ziel entgegen.

Um 18.15 Uhr kamen die Dorfvereine an die Reihe. Egal ob Jungwächtler, Blauring, Moossis oder Männerriegen... bei witzigen und turbulenten Stafetten-Spielen wurde unter 9 Gruppen die schnellste erkoren. Diesmal gewannen die Moossis vor dem Blauring und der MR Egolzwil. Die Zuschauer feuerten die Teilnehmer an.

Der Sonntag gehörte dann den Mitgliedern des TVS. Beim Veressinssporttag kämpften in gemischten Gruppen vom Jugikind, über die Aktiven bis zu den älteren Semestern gemeinsam um Punkte. Die Mitglieder hatten bei den sehr kreativen Spielen und Disziplinen enorm viel Spass. Danach gab es ein feines Spaghetti-Zmittag als Abschluss des Santenberg-Cups.

Der TVS dankt allen Teilnehmern und Besuchern für das Kommen.

[Rangliste](#)

[Fotos Santenberg-Cup](#)

[Fotos Vereinssport-Tag](#)

[Zurück zur News-Übersicht](#)